

# **Sainte Marie de la Paix : église prélatice de l'Opus Dei**

Le 24 janvier, nous célébrons la fête de Sainte Marie de la Paix. Découvrez l'image de la Vierge et téléchargez-la pour l'emporter avec vous où vous le souhaitez. Le guide propose un parcours à travers l'histoire, l'art et l'architecture de l'église prélatice de l'Opus Dei. C'est dans cette église que reposent les saintes reliques de saint Josémaria.

24/01/2026

## **Accéder au Guide pour connaître Sainte Marie de la Paix**

Français - Espagnol - Anglais -  
Portugais - Italien

---

Après avoir franchi la porte du Viale Bruno Buozzi 75 et descendu un escalier, on accède à un vestibule où se trouve une image de la Vierge Marie, Mère du Bel Amour.

Dans l'atrium de l'église, on conserve le baptistère où saint Josémaria a été baptisé, le 13 janvier 1902. Celui-ci a été offert par l'évêque et le chapitre de la cathédrale de Barbastro, sa ville natale.

L'autel de l'église est situé sous un petit baldaquin, suivant la tradition de nombreuses églises romaines. L'église est dominée par une image de la Vierge, œuvre de Manuel Caballero, qui a été installée le 18 décembre 1959. Les fidèles peuvent se recueillir devant la tombe de saint Josémaria, disposée sous l'autel.

---

- **Brochure en PDF** avec des informations pratiques sur l'église prélatice de l'Opus Dei, Sainte Marie de la Paix, en plusieurs langues : français, espagnol, anglais, italien.
- Découvrez Sainte Marie de la Paix en détail : photo panoramique depuis la nef et photo panoramique depuis le chœur.
- Prières en plusieurs langues à saint Josémaria, au bienheureux

Álvaro del Portillo et à la servante de Dieu Dora del Hoyo.

► Lectures et prières de la messe quotidienne dans plusieurs langues.

Espagnol, Anglais, Italien, Français.

---

## **Invocation de "Sainte Marie de la Paix"**

- Télécharger l'image de Sainte Marie de la Paix en HD
- Télécharger des fonds d'écran pour son ordinateur

Le 31 décembre 1959, saint Josémaria célébra la première messe dans l'église Sainte Marie de la Paix qui, depuis l'érection de l'Opus Dei comme prélature personnelle, est devenue l'église prélatice. La dévotion de saint Josémaria à la

Vierge est à l'origine du titre de l'église et de l'image qui la préside.

Selon les mots de saint Josémaria :

« Sainte Marie est — ainsi l'invoque l'Église — la Reine de la paix. C'est pourquoi, lorsque ton âme est troublée, que règne l'agitation dans ta famille, au travail, dans la société ou entre les nations, ne cesse pas de l'invoquer sous ce titre : “*Regina pacis, ora pro nobis !*” — Reine de la paix, priez pour nous ! As-tu essayé, au moins, lorsque tu perds la sérénité ?... Tu seras surpris par l'efficacité immédiate de cette prière.

»

Une fois à l'intérieur de l'église, le regard se porte vers le presbytère, où se distinguent le baldaquin, l'autel, l'abside et, au-dessous de celle-ci, l'image de Sainte Marie de la Paix.

Notre-Dame tient dans ses bras l'Enfant Jésus qui, assis sur un

coussin, porte dans sa main droite un petit oiseau, symbole de la vie. Les pierres de la couronne et le fermoir métallique qui ornent la tunique de Notre-Dame sont rapportés sur la peinture et ont été envoyés depuis le Mexique. L'œuvre picturale est due au peintre Manolo Caballero.

## Dans la crypte de l'église prélatice

Dans une petite crypte sous l'église prélatice, accessible par un escalier, reposent les évêques Álvaro del Portillo, béatifié en 2014, et Javier Echevarría, respectivement premier et deuxième successeur de saint Josémaria à la tête de l'Opus Dei.

À l'origine, saint Josémaria fut enterré dans cette crypte le 27 juin 1975. Sur la pierre tombale en marbre, on grava sous le sceau de l'Opus Dei l'inscription : EL PADRE (LE PÈRE), qui est toujours visible aujourd'hui. Après sa béatification en 1992, le corps du fondateur fut

transféré dans l'église prélatice et placé sous l'autel, où il repose actuellement.

Des personnes du monde entier s'adressent au fondateur de l'Opus Dei pour demander à Dieu, notre Seigneur, des grâces de toutes sortes.

Nombreux sont ceux qui viennent à l'église prélatice pour continuer à prier ou pour remercier des grâces obtenues par son intercession.

Dans la même crypte reposent Carmen Escrivá, sœur de saint Josémaria ; Dora del Hoyo — la première femme ayant demandé à être admise dans l'Opus Dei comme numéraire auxiliaire, dont la cause de béatification a été ouverte en juin 2012 ; et Rosalía López (1925, Busnola, Espagne - 2024, Rome, Italie).

À côté de la crypte se trouvent la chapelle du Saint-Sacrement et les

confessionnaux. Saint Josémaria prêchait avec un zèle infatigable la nécessité de fréquenter les sacrements de la Réconciliation et de l'Eucharistie, dons de Dieu à ses enfants, source de paix et de joie éternelle.

---

## **Informations utiles sur Sainte Marie de la Paix, l'église prélatice de l'Opus Dei**

**Adresse :** Viale Bruno Buozzi, 75 — 00197 Rome, Italie ([Google Maps](#))

**Téléphone :** (+39) 06 808 961

**Horaires :** Ouverture : de 8h30 à 19h30.

**Messes :**

tous les jours à 8h30 et 12h00.

Pas de messe à 8h30 le 25 décembre et le 1er janvier.

**Confessions :**

de 9h30 à 13h00 et de 16h00 à 19h00

(possibilité de confession en italien, anglais, espagnol, français, allemand et portugais).

Si un groupe souhaite annoncer sa visite à l'avance ou si un prêtre désire célébrer une messe, il peut appeler ou écrire à :  
[masses@villatevere.org](mailto:masses@villatevere.org).

---

**Lectures et prières de la messe quotidienne disponibles en :**

Espagnol, Français, Italien, Anglais, Portugais

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/sainte-marie-  
de-la-paix-eglise-prelatice-de-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-cd/article/sainte-marie-de-la-paix-eglise-prelatice-de-lopus-dei/)  
(29/01/2026)